

Meses de espera para examinarse del Carnet de conducir

Escrito por PreguntasFrecuentes - 14/12/2016 10:45

La falta de examinadores de Tráfico está provocando colas de hasta meses de espera para poder examinarse del Carnet de conducir.

Esto unido a que una vez aprobado el examen teórico hay un plazo límite para aprobar el práctico, pasado el cual sino habría que examinarse de todo de nuevo, aumenta aún más si cabe el desconcierto y agobio.

Vemos qué está ocurriendo y cómo está la situación.

Leer más en:

-
<http://www.preguntasfrecuentes.net/2016/12/14/meses-de-espera-para-examinarse-del-carnet-de-conducir/>

Salu2
